

初志

12月号

2020年12月1日(火)

1年を振り返り、自分自身の成長と課題を見つめましょう

早いもので、もう1年の終わりの月になってしまいました。今年は新型コロナウイルスの感染で、忘れがたい年になってしまいましたね。しかし、それでも時は前に進んでいます。みなさん、これまでの学習内容は十分理解し、自分の力になっていますか？テストも終わり、ほっとしているところでしょうが、しっかりと復習して来年の一步をすすがしく迎えられるようにこの1ヶ月、頑張りましょう。冬休みは先生たちからのプレゼントとして宿題がありますよ。

11月6日(金) 1・2限

合唱祭では、どのクラスも上手でした!

短い練習期間の中で、そしてコロナ対策をしながら合唱祭当日に向けて練習をしてきました。マスクをしながらの演奏はさぞや、歌いにくかったでしょう。しかし、そんなことを感じさせないような歌声をどのクラスも体育館いっぱいに響かせてくれました。

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

他学年の演奏を聞くことができなかつたのは残念ですが、審査員の先生によると、1年生として十分な歌声であったそうです。また、最優秀賞・優秀賞は決定しましたが、僅差の違いで、どのクラスもそれほど大きな差が開くことがないほどできばえがよかったという評価を得ました。頑張りましたね!

来年は、マスクなしで歌えるようになるといいですね。学年が上がると、身体の成長と共に声も落ち着いてくるので、今年よりもさらに心にぐっと迫る歌声になることでしょう。

11月13日(金) 6限

火災避難訓練を行いました

消火器の使い方はピン・ポン・パン



空気が乾燥する時期は「火の用心」です。理科室から出火した想定で避難訓練をしました。消火体験学習では1年生は消火器訓練です。

本物の消火剤は10~15秒ほどしか出ません。出口を背にして逃げ道を確認してから消火器を使います。消火器は初期消火用ですから、背よりも火が大きくなったら安全のために逃げましょう。



最優秀賞:1組 「COSMOS」

優秀賞:4組 「あした笑顔になあれ」

2組 「この歌を」

